

3.6.

### Weiterentwicklung der Leitungstätigkeit

Im Mittelpunkt der Leitungstätigkeit, als einem Hauptkettenglied zum Erreichen der notwendigen hohen Qualität und Wirksamkeit der Untersuchungsarbeit, stand, die bewußte Verwirklichung der in den Parteibeschlüssen sowie der vom Genossen Minister gestellten Aufgaben zu sichern.

Von außerordentlicher Bedeutung für die auf die Entwicklung der Kader und damit auf die Qualifizierung der Untersuchungstätigkeit gerichtete Leitungstätigkeit war der X. Parteitag der Sozialistischen Einheitspartei Deutschlands. In Vorbereitung auf den X. Parteitag und in Auswertung seiner richtungsweisenden Beschlüsse ist es gelungen, die Kollektive der Linie IX zu mobilisieren, sich hohe Kampfaufgaben zu stellen, ausgezeichnete Arbeitsergebnisse abzurechnen und vielfältige Gedanken und Schlußfolgerungen für die weitere Entwicklung der Untersuchungs- und Leitungstätigkeit zu entwickeln, die zusammengefaßt eine wichtige Grundlage für eine den politisch-operativen Lagebedingungen entsprechende Untersuchungsarbeit und Leitungstätigkeit der 80er Jahre sind.

Dabei stand stets im Mittelpunkt, die Aufgabenstellung des Genossen Minister, besonders auf den Dienstkonferenzen im Mai und Juli 1979, im April 1981, auf der zentralen Aktivtagung zur Auswertung des X. Parteitages der SED im MfS am 15. Mai 1981 sowie auf der Delegiertenkonferenz der Grundorganisation IX immer qualifizierter zu verwirklichen und eingeordnet in die Gesamtaufgabenstellung des MfS einen höheren Beitrag zu leisten bei

- der Bekämpfung der Feindtätigkeit und anderen schweren kriminellen Handlungen;
- der vorbeugenden Verhinderung von Straftaten;